

Bergurlaub international

Der Urlaub in den Bergen vermittelt zur guten Erholung auch schöne Eindrücke von internationalen Urlaubervorlieben. Im Vergleich zu den Vorjahren zeigen sich da deutliche Unterschiede. So ist unser Hotel im österreichischen Tirol fest in der Hand von munteren Schweizern, die sich hier einen preisgünstigen Bergurlaub leisten. Der Abstecher ins Südtiroler Vlnöss-tal führt zu Schwärmen von Chinesen, Japanern und Koreanern. Dank globaler Instagram-Verbreitung des überaus fotogenen Kirchleins St. Johann vor der imposanten Geislergruppe, das zum Kulturwelterbe erkoren wurde, huschen immer neue Busladungen von fernöstlichen Foto-Urlaubern durchs Hochtal. Der ideale Foto-Spot kostet vier Euro, international verständlich wie der Hinweis „No Drone Zone“. Dafür gehört das Bergparadies rund um Meran ganz uns deutschen Urlaubern. Fürs Heimische sorgt sofort ein zweiter Wagen mit DU-Kennzeichen neben unserem in der Hotelgarage. Fürs Internationale sorgt vor allem die italienische Amtssprache. Manch Lehrreichem begegnet man in zwei Sprachen, auch der italienischen Übersetzung des Gebots vor dem Einstieg in die Taser-Seilbahn: „Achtung! Maulkorbpflicht für Hunde!“ **HOS**